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開會詞  

伍月蘭主席歡迎各委員及政府部門代表出席地區工務

及設施管理工作小組第 11 次會議。  

議程第 1 項：通過上次會議紀要  

2. 工作小組通過上次會議紀要，並無修訂。  

議程第 2 項：討論工作小組的恆常報告事項  

( a )  地區設施及社區事務委員會地區小型工程—進度報告  

3. 工作小組知悉深水埗民政事務處 (民政處 )各項工程的

進度，並討論了下列工程：  

( 1 )  荔盈街凱樂苑外避雨亭設置工程—可行性研究  

4. 袁海文議員希望民政處提供避雨亭長度調整後的位置

圖。  

5. 徐卓汶先生表示將在會後向委員提供有關位置圖。  

6.   工作小組備悉上述工程進度。  

[會後補註 :  民政事務總署 (民政總署 )已於會後提供有關位

置圖予委員參考。 ]  

(2 )  荔盈街凱樂苑外行人路上蓋設置工程—可行性研究  

7. 袁海文議員建議收窄荔盈街迴旋處學校發展用地的緊

急車輛通道的闊度，以提高於上述位置設置行人路上蓋的可

行性。他指出有關上蓋用以接駁港鐵南昌站行人路上蓋的重

要性，並希望民政處與部門協調及商討如何為全段行人路設

置上蓋。  

https://www.districtcouncils.gov.hk/ssp/doc/2020_2023/tc/working_groups_doc/WGDWDFM/22213/10th_DWDFM_paper_1_22_TC.pdf
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8. 梁富安先生回應表示，民政處目前未能以地區小型工程

計劃模式考慮在學校緊急車輛通道位置設置行人路上蓋，有

關議題曾於規劃發展及交通事務委員會討論。民政處過往亦

已盡力向包括教育局在內的政府部門反映委員的建議，惟個

別政府部門或對相關建議有其他考慮。  

9. 袁海文議員重申，於該處設置行人路上蓋的重要性，並

表示如未能進行此項工程的話，能夠受惠於 SSP-DMW632 (凱

樂苑外行人路上蓋設置工程 )的居民數目或有限，質疑該項目

是否還有必要繼續進行，查詢民政處會否考慮擱置。  

10. 梁富安先生回應表示， SSP-DMW632行人路上蓋的選址

是由前地區設施委員會通過決定，有關項目仍處於可行性研

究階段。民政處備悉提案委員對 SSP-DMW632項目的意見，

並會於下一階段審視工程項目的需要和成本效益，並作出考

慮。  

11. 工作小組備悉上述工程進度，並希望民政處能向各部門

轉達意見。  

( b )  康樂及文化事務署深水埗區地區小型工程工作進度報告  

12. 曾婕女士介紹上述報告。  

13. 工作小組備悉上述工作進度報告。  

( c )  深水埗社區會堂及社區中心意見調查結果及跟進事項  

14. 梁嘉怡女士介紹上述報告。  

15. 伍月蘭主席表示，現時區內的公立醫院設有新冠疫苗接

種站，據她所知，部分社區疫苗接種中心的使用率較低，故

建議取消部分社區中心 /社區會堂及體育館用作社區疫苗接

種中心的安排。  
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16. 工作小組知悉上述意見調查結果及跟進事項。  

( d )  預訂深水埗社區會堂及社區中心後沒有到場使用設施的

數字  

17. 梁笑娟女士報告上述數字。  

18. 工作小組知悉有關數字。  

議程第 3 項：其他事項  

19. 伍月蘭主席表示，希望康樂及文化事務署及民政處將來

能於工作小組會議上報告已獲批並即將進行的工程。  

20. 梁富安先生回應表示，如地區小型工程計劃項目在修訂

安排前已獲區議會審批撥款，處方會繼續推展，並於工作小

組及地區設施及社區事務委員會會議上向委員報告。地區小

型工程計劃的安排經修訂後推行的項目會載列於每年向立

法會財務委員會提交的擬支用基本工程儲備基金整體撥款

的項目一覽表 (一覽表 )上；如有需要，委員可於立法會網站

查閱。民政處在考慮地區小型工程項目的建議時，會繼續由

不同渠道收集地區意見。如委員對地區小型工程項目等事宜

有意見和建議，亦可向民政處提出。如有需要，處方會就個

別工程項目進行地區諮詢。  

21. 伍月蘭主席表示，希望民政處聽取市民對地區小型工程

提出的意見。  

22. 袁海文議員建議秘書處每月向委員提供區內地區小型

工程的資料。  

23. 梁富安先生補充表示，民政總署每年提交擬支用基本工

程儲備基金整體撥款的項目資料，預計下次提交時間約為明

年第一季。  
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24. 伍月蘭主席建議秘書處向委員提供本財政年度的一覽

表。  

25. 伍月蘭主席表示下次會議日期為 8月 30日。  

26. 餘無別事，會議於上午 10時 35分結束。  

 

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

2022年 11月  


